



NOTA DE PRENSA - MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA

El nuevo Mazda3 consigue 5 estrellas Euro NCAP

- El primer modelo de la nueva era Mazda ofrece un equipamiento más completo de tecnologías de seguridad i-ACTIVSENSE y protección mejorada a los peatones.

Madrid, 22 de mayo de 2019. El nuevo Mazda3 ha logrado la calificación de cinco estrellas que otorga Euro NCAP tras las últimas pruebas realizadas. Siguiendo la estela de la berlina Mazda6 a finales del pasado año, el compacto es el segundo modelo de la marca japonesa en lograr la máxima puntuación bajo los nuevos y estrictos tests de impacto del organismo europeo.

El nuevo Mazda3 ha obtenido unos resultados excelentes en las cuatro categorías de Euro NCAP: Ocupantes Adultos, Ocupantes Infantiles, Usuarios Vulnerables de la Carretera (seguridad para los peatones) y Asistencia a la Seguridad. Ello se debe a tres factores principales: la incorporación de la última y más avanzada Skyactiv-Vehicle Architecture, que ofrece una carrocería de alta rigidez, ligera y con una gran capacidad de absorción de impactos; un mayor número de sistemas de seguridad activa i-Activsense, que contribuyen a ayudar al conductor a identificar riesgos potenciales y a reducir los posibles daños; y por último, una mejora en la seguridad de los peatones.

Con una increíble puntuación de 98% en el apartado de Ocupantes Adultos, el nuevo Mazda3 consiguió la máxima calificación tanto en impacto frontal como lateral. El Sistema de asistencia a la frenada en ciudad de Mazda también obtuvo máximas puntuaciones en los test de baja velocidad, con colisiones evitadas en todos los posibles escenarios. Destaca también un excepcional 87% en Ocupación Infantil, que incluye la mayor suma de puntos para la protección a los más pequeños en los test dinámicos, tanto en choque frontal como lateral.

En cuanto a la categoría de Usuarios Vulnerables de la Carretera, las pruebas concluyeron con un destacado 81%, con resultados especialmente satisfactorios en la protección de la pelvis y piernas de los peatones. Por último, en Asistencia de Seguridad, el nuevo Mazda3 consiguió una nota del 73%, todo gracias a la eficacia de sus sistemas de seguridad i-Activsense.

El comportamiento dinámico que caracteriza a toda la gama de modelos Mazda es un reflejo del éxito de la tecnología Skyactiv. La aceleración lineal y predecible, la frenada o el tacto de la dirección son



NOTA DE PRENSA - MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA

elementos que, sin duda, han contribuido a este buen resultado logrado por el nuevo Mazda3, ya que un coche más fácil de conducir y más noble en sus reacciones reduce la probabilidad de accidentes, además de reforzar el placer de conducción propio de Mazda.

###

Para más información:

Natalia García

Directora de comunicación

Telf. 914185468/80

ngarcia@mazdaeur.com

Manuel Rivas

Jefe de prensa

Telf. 914185450/80

mrivas@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de 1,6 millones de unidades, fabrica en quince plantas. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en más de 100 países con casi 41.000 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano), Mazda3 (compacto), Mazda6 (berlina), Mazda MX-5 (descapotable) y los modelos SUV Mazda CX-3 y Mazda CX-5, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 68 empleados.